

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Concert des Escrocs du swing Mercredi 23 juillet à 20h30

Après cinq années de tournée rocambolesque et catastrophique, dans les coins les plus reculés de l'est, les Escrocs du Swing, incarnés par les tristement célèbres Arnaud Mathis et Sébastien Kohler, rencontrent au hasard d'un gigue dans la forêt, Sorin Gheraliu et Roland Grob.

Le vacarme retentissant de leur prestation inclassable et déjanté incitent les nouveaux compères à pousser plus loin leurs simagrées manouches.

Deux musiciens d'antiquité : Sorin, virtuose notoire et grand trafiquant de son cymbalum, et Roland, l'agile et ténébreux bonimenteur de sa contrebasse, viennent compléter le duo, dès qu'il y a du gâteau.

Ainsi gare, chers auditeurs imprudents, il se peut aujourd'hui que ce quartet opportuniste d'agités du Django, d'illusionnistes du manche, ces parfaits Escrocs du Swing redoublés, fassent prêt de chez vous trembler quelques planches, tout en cabossant guitares dépareillées et meubles anciens, pour immiscer malicieusement, du Swing dans les chaumières.

Parvis de l'Eglise Saint-Georges

Gratuit – en plein air

Organisé par la Ville de Sélestat

Repli Eglise Saint-Georges en cas de météo défavorable

Renseignements au 03.88.58.85.75

Contact Presse :

Julie BRUNNER

Direction de la promotion culturelle et touristique

Service Festivités et Vie associative

Chargée de communication et de coordination des festivités

Tél : 03.88.58.03.06